
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 2694V

Prix 1 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  en  front  de  mer,  au  dernier  étage  d'un  immeuble  proche  du  palais  des

festivals et des commerces avec une vue panoramique sur la mer, venez Découvrir

cet appartement entièrement rénové avec de très belles prestations. l'appartement

se compose d'une entré, un séjour et une cuisine ouverte aménagé profitant d'une

terrasse profonde et offrant une vue mer époustouflante. A l'arrière deux chambres

en suite dont une avec un dressing. Cet appartement est vendu avec une place de

parking  en  sous  sol  n'hésitez  pas  à  nous  contacter  pour  tout  complément

d'information ou pour toute visite audrey ...

Located  on  the  seafront,  on  the  top  floor  of  a  building  close  to  the  palais  des

festivals  and  shops,  with  a  panoramic  sea  view,  come  and  discover  this  fully

renovated  apartment  with  excellent  amenities.  The  apartment  comprises  an

entrance hall, living room and open-plan fitted kitchen opening onto a deep terrace

with  breathtaking  sea  views.  To  the  rear  are  two  en  suite  bedrooms,  one  with  a

dressing  room.  This  apartment  is  sold  with  a  basement  parking  space.  n'hésitez

pas  à  nous  contacter  pour  tout  complément  d'information  ou  pour  toute  visite

audrey hernandez +33698011037

CROISETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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